



Masiva Feria Agrícola PRODESAL se desarrolló en Chanco



El pasado miércoles se vivió con mucha alegría una nueva versión de la Feria Agrícola PRODESAL, un espacio que celebra y visibiliza el trabajo de nuestros usuarios y usuarias, verdaderos guardianes de la agricultura familiar campesina, junto a más de 30 empresas colaboradoras que aportan innovación, insumos y servicios para fortalecer el desarrollo rural.

Durante la jornada disfrutamos de productos de la tierra, artesanías, maquinaria, servicios y mucha identidad local, además de interesantes charlas sobre innovaciones agrícolas y cómo la inteligencia artificial puede ayudar a organizar y apoyar la producción de nuestros productores locales.